



□校訓 正しく かしく たくましく

□学校教育目標 一人一人が「正しく かしく たくましく」生き抜く学校の創造
～がんばろう 生保内～

1年生 学年ネーム決定 「嶺明」 心を一つに夢に向かってチャレンジし続ける仲間

1年生の学年ネームが決まりました。右の写真の通り、「嶺明」です。「レイメイ」という言葉には、「黎明」「令明」「令名」など意味ある言葉であること、そして駒ヶ岳をイメージする嶺を使いたいという思いから「嶺明」に1年部が決めました。サブテーマには、「心を一つに夢に向かってチャレンジし続ける仲間」とあります。24期生が心を一つにして、夢に向かってチャレンジしていく仲間であってほしいです。3年生「飛澄(ピース)」、2年生「翠彩(スイサイ)」の名前も素敵です。「嶺明」も先輩たちに負けず、素敵な名前です。嶺明学年のがんばりを期待したいですね。



田沢湖応援団実行委員会が開催されました

8日に田沢湖応援団の第1回実行委員会が開催されました。今回の出席団体は、「アトリエ」「生保内友の会」「生保内地域運営体」「SMILY DRAGON」「田沢湖公民館」「仙北市生涯学習課」「地域学校協働活動推進員」の方々でした。小・中の年間計画を基に協力できること等、意見交換しました。様々な行事等でお世話になっており、田沢湖応援団の活動は、学校にとってなくてはならない活動となっています。今年度もよろしくお願ひします。

郡市陸上競技大会の練習が始まりました

20・21日に開催される郡市陸上競技大会に向けて、練習が始まりました。



今年は天候が悪く、寒い日が続いてましたが、8日からは天気もよく、グラウンドで思い切り走る姿が見られました。しかし、練習時間が十分あるわけではありません。放課後の時間を有効に使って、実りのある練習にしましょう。

栄光

第59回県南中学校剣道選手権大会(5/3) 男子個人 第3位 藤原拓馬さん

第44回角館選抜県南小中学校剣道大会及び第15回仙北市選抜小中学生剣道大会(5/5)
中学校男子 第3位 生保内中学校(剣道部)

優秀選手賞 T.Fさん